

BNI Dampingi Bank Victoria Transaksi Internasional

Jakarta, 4 Februari 2015. PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk atau BNI dan PT Bank Victoria International Tbk (Bank Victoria) menandatangani Nota Kesepahaman Kerja Sama *Capacity Building* Pendampingan sebagai Bank Devisa. BNI akan berbagi ilmu kepada Bank Victoria tentang transaksi kiriman uang (*remittance*), perdagangan internasional (*trade finance*), *treasury*, dan transaksi *interbank* lainnya.

Penandatanganan Nota Kesepahaman ini dilaksanakan di Jakarta, Rabu, 4 Februari 2015 oleh Direktur Tresuri & IF BNI Suwoko Singoastro dan Direktur Utama Bank Victoria Eko Rachmansyah Gindo serta Direktur Tresuri & IF & Capital Market Bank Victoria Gregorius Andrew Andryanto Haswin.

Menurut Suwoko, penandatanganan Nota Kesepahaman ini akan lebih meningkatkan sinergi bisnis antara BNI dan Bank Victoria dalam mengembangkan bisnis perbankan baik dalam lingkup nasional maupun internasional. Nota Kesepahaman ini memberikan manfaat bagi kedua belah pihak dalam bentuk peningkatan kompetensi dan kemampuan sumber daya manusia dalam menghadapi persaingan di dunia perbankan yang semakin ketat.

Berbicara dalam acara penandatanganan tersebut, Gregorius Andrew Andryanto Haswin mengatakan, “Kerja sama ini sangat penting seiring dengan tujuan Bank Victoria untuk mendapatkan izin sebagai Bank Devisa. Dengan adanya kerja sama BNI – Bank Victoria dalam transaksi perbankan khususnya transaksi internasional, baik transaksi *trade finance*, *remittance* maupun *treasury*, hal ini akan meningkatkan daya saing Bank Victoria di industri perbankan.”

Sebelumnya BNI memperoleh penghargaan *Best Remittance Provider in ASEAN* tahun 2015 atau tahun keenam dari Majalah *Alphasoutheast Asia*. Layanan Remitansi BNI tersebut menjadi terbaik karena didukung oleh jaringan luas di dalam & luar negeri, yaitu terdapat 5 Kantor Cabang di Luar Negeri (Singapura, Hong Kong, Tokyo, New York, dan London), satu *Sub Branch* di Osaka, Jepang, *BNI Remittance Limited* di Hong Kong, serta *Remittance Representatives* di negara potensial penempatan TKI. Saat ini, BNI memiliki lebih dari 60 Kantor Virtual tersebar di Arab Saudi, Uni Arab Emirate, Qatar, Kuwait, Oman, Bahrain, Taiwan, Hong Kong, Malaysia, Brunei, Singapura, Australia, dan Belanda.

“Jaringan BNI *Smart Remittance* juga dilayani lebih dari 1.600 *outlet* BNI serta agen BNI yaitu Pos Indonesia, Alfamart, Pegadaian, Bank Perkreditan Rakyat (BPR) dan mitra lainnya yang telah bekerjasama dengan total sebanyak 16.000 *outlet*,” ujar Suwoko.

Jumlah transaksi *incoming transfer* sepanjang tahun 2014 mencapai 1.963.417 transaksi, dan *outgoing transfer* sebanyak 373.159 transaksi. Sedangkan nominal uang yang ditransfer dari Luar Negeri ke Indonesia melalui BNI selama tahun 2014 mencapai USD 40 Miliar serta kiriman uang dari Indonesia ke Luar Negeri melalui BNI mencapai USD 42 Miliar.

Jaringan yang kuat dan luas di dalam dan luar negeri tersebut menyebabkan BNI menjadi peraih penghargaan *Best Trade Solution of The Year in Southeast Asia* 4 tahun berturut-turut. Penghargaan ini dapat diraih sebagai hasil dari layanan *Trade Finance* yang terus dikembangkan, seperti memenuhi komitmen *Half Day Service*, memastikan layanan yang diberikan oleh staf bersertifikasi, menggunakan BSTP (*BNI e-Smart Trade Portal*) yang memberikan kemudahan bagi nasabah untuk melakukan transaksi *trade* secara *online* dan *realtime*.

Sepanjang tahun 2014, BNI membukukan volume transaksi *trade finance* sebesar USD 31,1 milyar atau meningkat 8,9% dibandingkan volume *trade finance* yang diperoleh tahun 2013 (YoY). Transaksi *trade finance* di BNI saat ini didominasi oleh segmen korporasi meliputi sektor *Agriculture* (29%); *Oil, Gas & Mining* (21%); *Food and Beverages* (17%); *Chemical* (13%); *Retail & Wholesalers* (9%); *Engineering & Construction* (7%); dan *Electricity* (2%). Segmen *Small Medium Enterprise* (SME) saat ini juga digarap oleh BNI dalam mengembangkan transaksi *trade finance* terutama untuk sektor *Retail & Wholesalers*, *Food & Beverages*, dan *Agriculture*.

Mengenai BNI

BNI merupakan salah satu bank terbesar di Indonesia, yang per 31 Desember 2014 memiliki 1.760 outlet yang tersebar di 34 provinsi dan 420 kabupaten/ kota. Untuk melengkapi pelayanan kepada masyarakat, BNI juga memiliki 24 Sentra Kredit Menengah (SKM), 58 Sentra Kredit Kecil (SKC), 111 Unit Kredit Kecil (UKC), dan 12 Consumer & Retail Loan Center (LNC) yang tersebar di seluruh Indonesia.

Selain itu, BNI memiliki lima kantor cabang di luar negeri; yaitu di London, New York, Tokyo, Singapura, Hongkong; satu *sub branch* di Osaka; *Limited Purpose Branch* di Singapura; dan satu anak perusahaan di Hong Kong, *BNI Remittance Limited*, yang khusus

menangani transaksi kiriman uang. *Remittance representative officer* yang tersebar di Malaysia, Korea Selatan, Qatar, Bahrain, Uni Emirat Arab, Belanda dan Amerika Serikat.

Untuk jaringan elektronik, per 31 Desember 2014, BNI memiliki 14.071 ATM yang tersebar di 34 provinsi dan 420 kabupaten/ kota termasuk 6 (enam) ATM di luar negeri, yaitu 4 ATM di Hong Kong dan 2 ATM di Singapura. Jaringan ATM itu diperkuat juga oleh 47.330 ATM LINK, 67.499 ATM Bersama, serta 77.196 jaringan ATM Prima. Selain itu terdapat fasilitas *phone banking* 24 jam BNI Call 500046 atau melalui ponsel (021) 500046 dan 68888, serta SMS Banking dan BNI Internet Banking www.bni.co.id untuk kebutuhan transaksi perbankan dengan ratusan fitur transaksi.

Bagi nasabah institusi bisnis, BNI memberikan layanan *cash management* secara *online*, *trade finance*, perdagangan internasional (eksp or/impor) dan *remittance*/pengiriman uang yang didukung oleh jaringan cabang luar negeri dan 1.637 koresponden di seluruh dunia, baik bank maupun non bank. Saham BNI tercatat di Bursa Efek Indonesia (BEI) dengan kode BBNI sejak tahun 1996.

Untuk memperluas jaringan usahanya dan memberikan layanan keuangan terpadu, khususnya di industri keuangan, BNI memiliki 4 anak perusahaan, yaitu BNI Syariah (perbankan syariah), BNI Life (perasuransian), BNI Securities (pasar modal), dan BNI Multifinance (pembiayaan).

Penghargaan BNI

1. *Best Remittance Provider* 5 tahun berturut-turut, *Best Trade Solution of the Year* in Southeast Asia 4 tahun berturut-turut, *Best Payable Solution* 4 tahun berturut-turut, *Best Cross Border Merger & Acquisition Deal of The Year* (BNI Life) and co-financial advisers (BNI Securities) serta *Best Loan Deal of the Year* untuk proyek Commuter Line PT Kereta Api Indonesia bersama 4 bank lainnya.
2. Terbaik Pertama Pelaku Jasa Keuangan (PUJK) dalam Kompetisi Inklusi Keuangan (KOINKU) 2014 yang diselenggarakan oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK) untuk Produk Inovatif BNI Debit Online. Award diterima oleh Pemimpin Divisi CMM di Jakarta, Sabtu (20 Desember 2014).
3. Penerima Adibakti Mina Bahari dari Kementerian Kelautan dan Perikanan RI, pada acara malam penghargaan Adibakti Mina Bahari Tingkat Nasional Tahun 2014, di Jakarta, Kamis (4 Desember 2014). Bentuk apresiasi Kementerian Kelautan dan Perikanan RI kepada pihak yang berperan aktif, peduli, dan berprestasi dalam pemanfaatan dan pengelolaan sumber daya di sektor kelautan dan perikanan.

4. Bank persepsi dengan Layanan Penerimaan Negara terbaik 2014 dari Kementerian Keuangan Republik Indonesia, Jakarta, Kamis (4 Desember 2014). Dari 33 wilayah di seluruh Indonesia, BNI menjadi yang terbaik di 9 wilayah yaitu, Batam, DKI Jakarta, Daerah Istimewa Yogyakarta, Banjarmasin, Mamuju, Kendari, Gorontalo, Ternate, dan Manado.
5. Meraih 2 medali emas untuk katagori Best Analsy Contact Center dan Best Contact Center Support – HR serta medali perak untuk Best Customer Service in Mid- Size Inhouse dan Medali Perunggu untuk Best Help Desk dalam ajang *Contact Center World* tingkat dunia yang diselenggarakan di Las Vegas, Amerika Serikat pada tanggal 10-15 November 2014.
6. *The Most Reliable Bank* untuk kategori bank Konvensional dengan aset diatas Rp 100 triliun dari Tempo Group dan Indonesia Banking School (IBS), Jakarta, 17 Oktober 2014.
7. Peringkat Atas Annual Report Award (ARA) 2014 bagi BNI sebagai BUMN Keuangan Listed dan Dana Pensiun Lembaga Keuangan BNI untuk kategori Dana Pensiun, Jakarta, 16 Oktober 2014.
8. *The Best Local Cash Management Bank in Indonesia, The Best Local Cash Management Bank in Indonesia, The Best Overall Domestic Cash Management Service menurut polling, dan The Best Overall Cross Border Management Service* dari Majalah Asia Money di Hong Kong, Kamis (25 September 2014).
9. *Gold Achievement OpexCon Award* dalam acara *Awarding Ceremony Best Project: Indonesia Best Continuous Improvement Project 2014* di Jakarta, Senin (19 September 2014).
10. The Global 2000, The Worlds Largest Public Companies 2014 dari Majalah Forbes, Jakarta, Selasa (19 Agustus 2014).
11. Most Admired Knowledge Enterprise (MAKE) dari Indonesia MAKE Study 2014, Jakarta, Rabu (16/7/2014).
12. Emiten Terbaik Sektor Keuangan Bank Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dari Busnis Indonesia Award 2014, Jakarta, 24 Juni 2014.
13. Tujuh penghargaan bergengsi dari 8 kategori kompetisi Contact Center World se-Asia Pacific di Singapura bagi BNI Contact Center Contact, 2-6 Juni 2014, 4 diantaranya memperoleh Peringkat Gold, yaitu Best Analyst, Best Contact Center Support Professional HR, Best Help Desk, dan Best in Costumer Service.

14. Peringkat Kedua terbaik pada penghargaan Banking Service Excellence Monitor (BSEM) 2014. Sebuah ajang penghargaan yang diberikan oleh Marketing Research Indonesia (MRI) Jakarta, 13 Juni 2014.
15. The Best Trade Finance Bank in Indonesia & The Leading Counterparty Bank in Indonesia dari The Asian Banker Transaction Banking Awards tahun 2013 dan 2014, Kuala Lumpur, 21 Mei 2014.
16. The Best Emiten Sektor Perbankan dari Majalah Investor, Jakarta, 8 Mei 2014.
17. Memperoleh Sertifikat Akreditasi A atau ISTIMEWA dari Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI), Jakarta, 5 Mei 2014. BNI menjadi bank pertama yang mendapatkan akreditasi tersebut.
18. Best Cash Management Bank for Indonesia dalam Asia-Pacific Country Transaction Bank Awards dari The Corporate Treasurer 2013, Singapura, 2 April 2014.
19. Indonesia Best Overall Corporate Governance, Indonesia Best for Disclosure & Transparency, Indonesia Best for Investor Relations, Indonesia Best for Shareholder's Right and Equitable Treatment, serta Indonesia Best for Responsibilities and Ethical Behaviour of Management and The Board of Director dari majalah Asiamoney Hongkong, 27 Februari 2014.
20. Gatot M. Suwondo CEO PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk untuk kategori Most Inspirational CEO BUMN dari Mens Obsession Awards 2014 di Jakarta, 14 Februari 2014.
21. The Best Remittances Provider of the Year in Southeast Asia lima tahun berturut-turut dan Best Cash Management Solution of The Year in Southeast Asia tiga tahun berturut-turut dari Alpha Southeast Asia Magazine, di Kualalumpur, 23 Januari 2014.

Untuk informasi lebih lanjut, dapat menghubungi:

Tribuana Tunggadewi, *Corporate Secretary BNI*

Telp: 021-5728387, Email : bni@bni.co.id